

ANNECY, LE MARDI 17 JUIN 2025

RD 230 - CANTON D'EVIAN-LES-BAINS

Commune de Châtel : remise en état de la chaussée sur la RD 230

Dans le cadre de l'amélioration et de la sécurisation du réseau routier, le Conseil départemental de la Haute-Savoie engagera le 23 juin des travaux d'entretien du domaine routier, sur la RD 230, sur la commune de Châtel. D'une durée de cinq jours, ils s'effectueront sous fermeture de route de 7h à 18h. Une déviation locale sera mise en place.

La RD 230 est une route touristique menant à la station de Châtel. En période estivale, elle est très empruntée par les cyclotouristes. Soucieux de la qualité du réseau routier et de la sécurité des usagers, le Conseil départemental procèdera à la remise en état de la chaussée sur 800 mètres.

Les travaux auront lieu sous **coupure de route de 7h à 18h. Une déviation** sera mise en place via la RD 230 (Chapelle-d'Abondance), la RD 22 (Chapelle-d'Abondance et Châtel) et la RD 228a (Châtel).

Le coût de l'opération s'élève à **140 000€**, pris en charge intégralement par le Conseil départemental.

Pour votre sécurité et celle des autres usagers, veuillez respecter les restrictions d'accès en vigueur. Pour toute information complémentaire, consultez le site d'information routière du département www.inforoute74.fr

CONTACTS PRESSE

Responsable Presse

Célia PICARD

06 89 19 46 62 / 04 50 33 58 61

Attachée de Presse

Leslie GUILLEMAIN

06 89 53 87 32 / 04 50 33 49 89

media@hautsavoie.fr

hautsavoie.fr/espacepresse

[@htesavoiepresse](https://twitter.com/htesavoiepresse)